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Repetirán
proyecto de

Quijano
DEPORTIVO 1ERO DE MAYO DE LMC

OMAR MONTALVO

GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - Lanue-

va administración morenista en

la alcaldía La Magdalena Con-

treras, promovió una consulta

ciudadana que supuso un doble

trabajo para decidir el uso de un

nuevo edificio anexo al Deporti-
VO Primero de Mayo. La narra-

tiva morenista indicó que el in-

mueble iba a tener la función de

oficinas administrativas, aun-

que que desde elgobierno ante-

rior que encabezó elpriísta Luis

Gerardo Quijano (2021-2024) se

plantearon espacios deportivos
al interior.

En la consultaciudadana que
se realizó enconjunto conel Ins-

tituto Electoral de la Ciudad de

México (IECM), Jorge Muciño

Arias, director general de Jurí-

dicoyGobierno en La Magdale-
na Contreras, dio a conocer los

resultados; "la decisión que se

tomó por parte de las personas
adultas: el primer lugar, tuvo el

consultorio para la medicinadel

deporte; el segundo, elgimnasio;
el tercero, el salón de tallerpara
artes y oficiosyel cuarto, un sa-

lón de usos múltiples" Aeste re-

sultado se sumóel de la consulta

infantil, donde ganó la opción de

un salón de usos múltiples.
Durante la construcción del

edificio durante la gestión del

excalde Gerardo Quijano, hubo

población afavor en contra. La

actual administración, tomó la

narrativa opositora ante la ver-

sión de que serían oficinas para
convencerhacerunaconsulta en

una obra ya hecha, en la que los

nuevos funcionarios declaran

escuchar la voz de todos los ciu-

dadanos contrerenses.

SALÓN

En la
consulta
ciudadana
realizada,
ganó la

opción de
un salón
de usos

múltiples

SIN
ACABAR

El edifi-
cio de dos
niveles
se diseñó

para tener
dos sa-

lones de

usos múl-

tiples, uno

en cada

planta,
además
de un es-

pacio para
comedor.
La obra

que dejó
el exalcal-

de, tiene

pendiente
la insta-
lación de
lavabos,
baranda-

les, duela

y muros

de vidrio
así como

espejos

Opción ganadora fue salón de usos múltiples


